

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. April 2024

OV Rhein-Neckar: Sitzungsmarathon bringt viele Veränderungen - Stabwechsel im Ortsverbandsvorstand

Im März brachte ein Sitzungsmarathon des EVG Ortsverbandes Rhein-Neckar in der ESV-Halle in Ludwigshafen (Rhein) viele Mandats-Veränderungen. Der Ortsverbandsvorsitzende Rainer Löbs begrüßte zunächst die 50 neu gewählten Delegierten zur Delegiertenversammlung. Er wünschte ihnen viel Erfolg bei ihrer wichtigen Tätigkeit für die EVG-Mitglieder im Ortsverband Rhein-Neckar.



Die Neuwahl der Delegierten war nötig geworden, da im vergangenen Jahr die Ortssatzung bezüglich des Delegiertenschlüssels geändert und beschlossen wurde. Der Vorsitzende konnte einen positiven Geschäftsbericht für das Jahr 2023 vorlegen. Ob bei den örtlichen Seminaren, der Wanderung des

Ortsverbandes, den monatlichen Stammtischen, der Jubilarehrung, den Treffen bei den Frauen, der Jugend oder in den drei Seniorenkreisen Mannheim, Ludwigshafen und Heidelberg/Neckarelz, überall nahmen EVG Kolleginnen und Kollegen zahlreich an den Veranstaltungen teil. Das galt insbesondere auch für die Beteiligung an den Warnstreiks zur Einkommensrunde 2023.

Bei allen Veranstaltungen konnten sich die Kolleginnen und Kollegen über die Arbeit der EVG und aktuelle Themen informieren. Aber auch der Spaß und das Zusammensein kamen nicht zu kurz. So sponserte der Ortsverband wieder Grillfeste und Veranstaltungen in den unterschiedlichsten Unternehmensbereichen seines Organisationsgebietes. Auch die Zusammenarbeit mit den Betriebsgruppen und dem DGB wurde intensiv gepflegt.

Bedingt durch Zurrücksetzung bzw. Ausscheiden von zwei Kollegen aus dem Ortsverbandsvorstand, wurden Nachwahlen nötig. Claus Heß, DB InfraGo und Thorsten Weske, DB Regio Rhein-Neckar, wurden jeweils einstimmig nachgewählt. Abschließend bedankte sich der Vorsitzende für den engagierten Einsatz der vielen Kolleginnen und Kollegen, die sich als Mandatsträger und Mandatsträgerinnen, als Aktive in den Betrieben oder bei den Senioren für den EVG Ortsverband Rhein-Neckar einsetzen. Ohne ihr ehrenamtliches Engagement wären die vorgenannten Veranstaltungen und eine so gute Gewerkschaftsarbeit für unsere EVG und deren Mitglieder nicht möglich gewesen. In diesem Sinne ging insbesondere auch ein herzliches Dankeschön für die Unterstützung an die Kollegin Brigitte Guthmann von der EVG Geschäftsstelle Mannheim sowie den Geschäftsstellenleiter Jeffrey Harm.

Die anschließende Wahlkreiskonferenz des Wahlkreises Mannheim wurde durch die neuen Landesverbandsvorsitzenden Manuel Amberger eröffnet. Nach seiner Vorstellung gab er einen kurzen Ausblick auf die anstehende Arbeit im Landesverband und ging auf aktuelle Themen ein. Die Wahlkreiskonferenz wurde hauptsächlich wegen einer Reihe von notwendigen Nachwahlen in fast allen Bereichen der zentralen EVG-Mandate, wie z.B. zum Gewerkschaftstag, zur Bundessenorenleitung, zur Bundesjugendleitung, zum Landesverbandsvorstand usw., durchgeführt.

Darüber hinaus hat die Wahlkreiskonferenz, u.a. auch unter dem Eindruck der Einkommensrunde 2023, mehrere Anträge an den Bundesvorstand beraten und jeweils einstimmig beschlossen. Die vom Ortsverbandsvorstand, den Betriebsgruppen und der Jugend eingebrachten Anträge, behandelten dabei Themen, wie z.B. gleicher Lohn, bei gleicher Tätigkeit in einem Betrieb, keine Arbeitszeitverlängerungen mehr, Laufzeit der Tarifverträge maximal bis 24

Monate. Aufgrund der schwierigen Lage bei DB Cargo wurde aktuell auch eine Entschließung zur Unterstützung der dortigen Kolleginnen und Kollegen beschlossen.

Zum Abschluss des Tages fand noch eine Sitzung zur Neukonstituierung des Ortsverbandsvorstandes statt. Absprachegemäß hatte der bisherige Vorsitzende Rainer Löbs den Vorsitz des Ortsverbandes niedergelegt. Als neuer Vorsitzender des Ortsverbandes Rhein-Neckar wurde einstimmig David Zein, DB Regio RheinNeckar und als dessen Stellvertreterin Nicole Scholz, DB Cargo, ebenfalls einstimmig, neu gewählt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)